



Batea MC al PRI como aliado electoral: “no queremos ese México”

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que su partido no construirá un bloque opositor con el PRI de Alejandro Moreno, rumbo a 2027 y 2030, sino con una mayoría social.

“MC no va a estar en esa agenda, sí va a construir un bloque, una nueva mayoría social y política en el país que contraste con Morena, sin emular ese México al que tampoco queremos regresar”, señaló el emecista.

En conferencia de prensa, junto a senadores, diputados federales y liderazgos de todo el país, Álvarez Máynez afirmó que no asistirán a la sesión de la Comisión Permanente y dijo que el

zafarrancho protagonizado por el dirigente del PRI y el morenista Gerardo Fernández Noroña fue “un distractor” para no hablar de la propiedad de 12 millones de pesos de este último.

“No estamos pensando asistir a una sesión que se trate de cómo se pelearon dos personajes, de a ver quién grita más... Tampoco estamos pensando hacerle el juego a esa discusión que, además, es un distractor... le facilitan constantemente el juego a Morena y al régimen con esa situación”.

A su vez, la coordinadora de MC en la Cámara de Diputados, Ivonne Ortega, dijo que si Morena plantea el desafuero de Moreno asistirán solo si proceden también contra el diputado Cuauhtémoc Blanco.

LA CLAVE



“Nuevamayoría”

Jorge Álvarez Máynez asegura que su partido busca construir una nueva mayoría social y política que contraste con Morena.

“Me gustaría recordarle a Morena y a todos los que tienen ganas de desaforar a alguien que la solicitud que estaba era la del ex futbolista, hoy diputado federal y exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, que está acusado de posible violación, no de agarrarse a golpes en el Senado ¿qué lectura queremos darle a las víctimas? Vamos si de nuevo la fiscalía solicita ese proceso”. —